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卒業生・修了生メッセージ
B4，M2の方々，ご卒業・ご修了おめでとうございます！

約3年半の間ありがとうございました．この研究室で色々な経験，
成長をさせてもらったと思います．特に自分のB4の頃のゼミスライド
を見返すと，少しは成長できたのかなと感じます．後輩の皆さんはこ
れからも研究室活動に取り組まれると思いますが，卒業の際には成
長できた自分を実感できるように頑張ってください．

山田将司（福田研究室）

自分はこの2年間本当に大学院生としてやれているのかという不安で
いっぱいでした．それでも先生方や同級生，後輩のみんなのおかげで
頑張ることができました．出会う人に恵まれたなと思います．皆さんには
研究室で何か１つ熱心に取り組み，得るものがあればと思います．2年
間本当にお世話になりました！

古賀光稀（山口研究室）

3年生の後期から約1年半，研究室の皆様にはたくさんお世話になりま
した．ゼミの日以外はほとんど研究室に顔を出さなかった私に優しく接し
てくださりありがとうございました．これからはゼミでの発表練習・スライド
作りや研究室での経験を活かして頑張っていこうと思います．これまで本
当にありがとうございました！

東楓子（奥村研究室）

CPS研究室のみなさま約一年間の間ありがとうございました．
研究室ではさまざまな体験ができ，いい経験になりました．
研究でわからないことがあったりしたときや，スライドのアドバイスを
してくださったりしてくれてありがとうございました．
これからお互い大変だろうと思うので頑張りましょう．

相田錬人（山口研究室）

１年と半年という短い時間でしたが，お世話になりました．配属直後，
温かい雰囲気で迎えてくれた先輩方を鮮明に覚えています．研究活動を
はじめ貴重な経験を積むことができ，とても感謝しています．研究室での
活動を支えてくださった皆様，本当にありがとうございました．
新B4の皆様，忙しくなると思いますが，頑張ってください．

明石華実（福田研究室）



一年半の間，貴重なご指導・ご鞭撻，まことにありがとうございま
した．CPS研では研究内容のことからスライドづくりや発表の仕方
など
様々なことを学ぶことができました．研究室で学んだことを糧に，
これからも頑張っていきたいと思います．CPS研究室の発展と皆
様のご多幸をお祈り申し上げます．ありがとうございました．

松村碧海(山口研究室）

先生方をはじめとして，研究室の皆さんには約1年半の間，大変お
世話になりました．研究や就職活動について相談した際には，
快くアドバイスを頂いたことを感謝しております．この1年半は，
研究や就職活動などで大変でしたが，皆さんのおかげで楽しく過ご
すことが出来ました．ありがとうございました．
新天地でも精一杯頑張りたいと思います．

田中天陸（山口研究室）

研究での思い出は学会発表です．
オフラインでの参加は1度のみでしたが，とても良い経験になりまし
た．ぜひ残るメンバーも学会に参加してみてください．
自身の研究の位置付けがわかり，様々な意見が頂けて研究意欲の
向上にも繋がると思います．
また行った先での思い出作りにもなると思います．

宮川俊二（福田研究室）

CPS研は人数が多く，とても賑やかで楽しい研究知っだったと思います．
先輩方もとても優しくお話させていただく機会も沢山あって充実していまし
た．ありがとうございました．
研究に関しては共同研究に携わることができ，田中くん，川口くんと
協力しながら成果を上げてきたことは私の大学生活の思い出のひとつにな
りました．

嘉松悠陽（山口研究室）

3年間，お世話になりました．
たくさんの方に力を貸して頂き，研究を進めることが出来ました．スライド
の作成，人前で話す，物事をわかりやすく説明するなどこれから必要に
なる能力を培うことが出来たと思います．
広報やHP作成などの経験もできて良かったです．ありがとうございました．

山口真琴（奥村研究室）

ご指導をしてくださった先生方を始めに，院生，学部生の皆さんの質問
や指摘のおかげで何とか卒業できました．これまで自主学習をしてこな
かった人間なので大学生活はかなり苦しかったですが，
耐えられたのは皆さんの存在があったからという面もあると思います．あり
がとうございます．

吉田海輝（奥村研究室）



コロナの影響でオンライン化が進み自分はあまり研究室に顔は出して
いませんが、全体ゼミのスライド発表では様々な意見をいただき自分として
とても成長できたと思います。先生方、先輩、同級生先皆とてもいい人ばかりで
とてもいい研究室ということを実感できました。この一年半の経験は必ず
自分の人生の財産になると思います。ありがとうございました。

近藤佑介（奥村研究室）

3年間お世話になりました．大変なこともありましたが，CPS研は
周りの方々から意見を頂ける機会が多く，コミュニケーションも取
りやすい環境だったため，乗り越えることができました．国際学会
やレク，広報係なども良い経験・思い出になりました．今まで本当
にありがとうございました．

高柳美保（福田研究室）

コロナ禍の煽りもあり研究室にあまり行かない自分だったが，たま
に訪れた時には「お，珍しい！」と言って声をかけてくれるような温
かい研究室でとても居心地がよかった．そういった雰囲気がなけれ
ば，自分は研究室のみんなとなじむことができなかったと思うので，
今後も引き継いでいってほしいと思う．

渕田智彦（奥村研究室）

約３年半と長い期間大変お世話になりました．ここでは活発的な
ゼミや係活動など，他の研究室には無いような体験をできたように
感じます．書いている今も少し懐かしいような気持ちですが，大学
生活を振り返ったときに，確実に良かったなと思える楽しい時間を
過ごせました．改めてありがとうございました！

徳丸拓希（山口研究室）

1年間という短い間でしたが、お世話になりました。先生方、先輩方には
質問や相談に乗っていただき大変感謝しています。私は友人が少ないため、
同期の皆さんと会話できる一時がとても幸せな時間でした。
後輩の方々へ、研究で困った時は福田研の川口くんに質問すると
いいですよ。
CPSの益々のご発展をお祈り申し上げます。

谷口啓太（福田研究室）

この2年間いろいろ学ぶことができて成長になりました！先生方と先
輩たち色んなアドバイスをもらって順調に卒業することができまして、
ありがとうございます♪
この2年間の思い出は、いつまでも私の心の中にあります。これからも
頑張ります、最後、皆様のご健康とご活躍をお祈り申し上げます。

DONG XIYING（奥村研究室）



在校生代表メッセージ

B4・M2の皆さん，ご卒業・修了おめでとうございます！
M2の先輩方には，研究を始めとする多くのことを教えていた
だき，本当にありがとうございます．先輩方に教えていただい
たことは自分たちが後輩へしっかり引き継いでいきます．
B4の皆さんは，大学院への進学や就職されるかと思います．
研究室で学んだことを活かして頑張ってください．
卒業・修了される皆さん，これから新しい環境での生活が始
まります．もしかすると五月病になったり，自信を無くしたりす
ることがあるかもしれません．その時はCPSのとっても愉快な
メンバーのことを思い出し，めげずに頑張ってください．
また会える日を楽しみにしています．

執筆：川口修平

B4とM2の皆様，ご卒業・修了おめでとうございま
す！
M2の先輩方は，とにかく優しく面倒見が良いという言
葉がぴったりな方々だったと思います．どんな相談に
も親身に寄り添ってくれて頼りがいのある先輩方を本
当に尊敬しています． B4の皆さんは20人を超える人
数でコミュニケーション等大変だったことも多くあったと
思います．それでも卒論発表に向けて，お互いに相
談したり切磋琢磨していく姿を見て自分も刺激をも
らっていました．
卒業・修了される皆さん，本当に楽しい時間をありがと
うございました！これからも是非，研究室に遊びに来
てください！

執筆：松本直樹

こんにちは，広報係の河原です．今年度も，マガラボの執筆にご
協力いただきありがとうございました！今回の背景画像は卒業シー
ズンにちなんで桜の写真です．

編集後記

背景写真
また，背景写真も送っていただきありがとうございました！今までに
掲載できなかったものをご紹介します．
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